



# Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg 11.03.2025

## Es wird Frühling - Bauhof im Einsatz

#### Kehrmaschine:

Seit Anfang März ist im Stadtgebiet Schwarzenberg bei frostfreier Witterung die Kehrmaschine im Einsatz. Auf den Staatsstraßen ist die "Erstkehrung" abgeschlossen. Im Anschluss erfolgt durch die Straßenmeisterei des Erzgebirgskreises die Sinkkastenreinigung.

Die erste Straßenreinigung in den Schwarzenberger Stadtteilen und Ortschaften ist bis Ostern geplant. Danach ist die Kehrmaschine situationsbezogen im Einsatz, z.B. bei Baustellenverkehr und Mäharbeiten. Die Sinkkastenreinigung auf den städtischen Straßen beginnt in der 13. Kalenderwoche 2025 (Woche vom 14.03.2025).

### Handreinigung:

Über die sogenannte Handreinigung des Bauhofes werden die Müllbehälter im Stadtgebiet im wöchentlichen Turnus geleert. Seit Ende Februar erfolgt über die Handrunde auch die Restlaub- und Winterdreckbeseitigung auf Fußwegen und Straßenquerungen entlang der Staatsstraßen in Verbindung mit der Kehrmaschine. Auf den städtischen Grünflächen sind durchschnittlich 5 Mitarbeiter zur Entfernung von Restlaub und Winterdreck bis Ostern im Einsatz.

#### Frühjahrsbepflanzung:

Auf den städtischen Pflanzflächen ist die Vorbereitung für Frühjahrsbepflanzung in der 13. Kalenderwoche 2025 (ab 24.03.2025) abgeschlossen. Rund **1.500 Stiefmütterchen** pflanzen die Bauhofmitarbeiter im Stadtgebiet, z.B. in den Kreisverkehren Heide und Egermannbrücke, , in den Pflanzkübeln der Altstadt und an städtischen Straßen sowie auf den Friedhöfen.

